



Reinigungskraft Valentina Reisch in den Ruhestand verabschiedet

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde in der Schule am Schloss wurde nach neunjähriger Tätigkeit die Reinigungskraft Valentina Reisch in den Ruhestand verabschiedet. Frau Reisch hatte 2009 ihre Arbeit in der damaligen Realschule Sölgen begonnen und erlebte die Umstrukturierung der Realschule zur Haupt- und Realschule Sölgen sowie zur Oberschule Sölgen mit. Erster Samtgemeinderat Hans Nowak gratulierte und bedankte sich im Namen der Samtgemeinde, des Samtgemeinderates, des Samtgemeindebürgermeisters Günther Wigbers, der Verwaltung und auch ganz persönlich bei Frau Reisch. „Sie haben Ihre Arbeit in all den Jahren treu und brav im Hintergrund erledigt. Die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerschaft haben jeden Tag ein sauberes Umfeld vorgefunden und konnten somit zufrieden und mit Leidenschaft ihren Aufgaben gerecht werden. Dazu haben Sie beigetragen, und es hat nie einen Anlass zur Kritik gegeben. Ich hoffe, dass Sie Ihren neuen Lebensabschnitt bei bester Gesundheit erleben können.“ Den Worten schloss sich Schulleiterin Maria Lau an und fügte hinzu: „Ich habe Sie immer als ein sehr fleißiges Bienchen und als sehr gewissenhaft und zuverlässig erlebt. Von keiner Stelle hat es je Klagen gegeben.“ Glückwünsche und Dankesworte gab es zudem von Janina Brake vom Schulpersonalrat der Oberschule Sölgen, von Petra Nieters vom Fachdienst 2 und Ingrid Cloppenburg vom Personalrat der Samtgemeinde Sölgen sowie vom Hausmeister der Schule am Schloss, Eduard Engel.

Text u. Foto: Gisela Arling